



DESARROLLO

HUMANO.

Ensayo.

Alumna: Jimena Maldonado Marín.
Profesor: Luz María Castillo Moreno.
6°cuatrimestre LNU.
Materia: Desarrollo humano.
Fecha: 25 de mayo del 2024.

1.1 Desarrollo humano en México.

Los seres humanos emprendemos un proceso de cambios que continúan durante toda la vida. Una célula única se convierte en una persona que vive, respira, camina y habla.

1.2 Estudio del ciclo vital.

Los científicos han constatado que el desarrollo humano es un proceso de toda la vida el cual es conocido como desarrollo del ciclo vital.

1.3 El desarrollo humano en la actualidad.

El desarrollo humano se instituyó como disciplina, ha sido interdisciplinario y se basa en una gama de disciplinas:

psicología, psiquiatría, sociología, antropología, biología y medicina.

1.4 Medición del IDH.

El progreso de IDH varía de cada país, ya que no es el mismo crecimiento en todos los lados.

1.5 Nueva medición nacional de IDH.

El cálculo de IDH se obtiene mediante registros de distintos org. que captan información confiable. Este varía de país en país. Es posible refinar la estimación nacional de IDH.

1.6 Postulados del hombre en el humanismo.

La psicología humanista es el reflejo de una actitud sobre el ser humano y el conocimiento. Bugental, el primer presidente de Asociación propuso los sig. puntos.

- 1) hombre como hombre sobrepasa, la suma de sus partes.
- 2) El hombre lleva a cabo su existencia.
- 3) El hombre es congruente.
- 4) Tiene capacidad de elección.

1.7 La persona es más que la suma de sus partes.

La corriente de la psicología de la Gestalt y convencido de "el todo es más que la suma de sus partes", considero que los diversos elementos de la info que poseemos de una persona se organiza como un todo, generando una impresión genética y dinámica.

1.8 La persona es libre y capaz de elegir.

Existencia, libertad y opción son conceptos íntimamente vinculados y podríamos aún decir compenetrados del existencialismo.

La existencia es subjetiva para el existencialismo, es la expresión de la realidad y contrapone su esencia.

1.9 El ser humano tiende a la trascendencia

La vida humana tiene su razón de ser en una creación que debe continuarse en todo momento y en todos los seres humanos.

Transcender significa "transformarse", "avanzar", "dejar huella".

1.10 Consecuencias del humanismo sin trascendencia.

No tiene fuerza ni operatividad y tiende a darle al humano una respuesta superficial, muy limitado y contraria a la necesidad que todo hombre y mujer tiene.

1.11 Consecuencias del humanismo Marxista.

Propone humanismo de tipo colectivista, sin diferencia, e igualdad, sin espíritu.

1.12 Humano sin trascendencia.

No tiene fuerza y da una respuesta limitada. Un "humanismo" de este género, intrascendente no es un verdadero humanismo...

BIBLIOGRAFÍA.

Universidad del sureste (UDS),
antología para desarrollo humano
(2024).